

BfGT

Bürger für Gütersloh e. V.

- Ratsfraktion -

Postfach 123 - 33242 Gütersloh ● Lindenstr. 16 - 33332 Gütersloh

☎ 05241 - 222 772 / Fax 15064 - www.bfgt.de / e-Mail: info@bfgt.de

RAT der STADT GÜTERSLOH
c/o Herrn Bürgermeister Henning Schulz
Berliner Str. 70 – Rathaus – 33330 Gütersloh

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in der Sitzung des Rates am 11.03.2016 bittet die BfGT-Fraktion folgendes Thema auf die Tagesordnung zu setzen

JOHANNESFRIEDHOF

Die BfGT-Fraktion beantragt folgende Beschlussfassung:

- **Die Verwaltung wird beauftragt, Gespräche mit der evangelischen Kirchengemeinde Gütersloh - eventuell auch mit hiesigen Bestattern - zu führen, um den Erhalt bzw. den Weiterbetrieb des evangelischen Teils des Johannesfriedhofes zu ermöglichen.**

Begründung:

Die Ankündigung der evangelischen Kirchengemeinde, den von ihr betriebenen Teil des Johannesfriedhofes zu schließen, hat in unserer Stadt für große Aufregung gesorgt. Nicht nur die Diskussionen in den sozialen Netzwerken, sondern auch unzählige Gespräche mit Bürgern, die teilweise ihre Angehörigen und Freunde auf dem Johannesfriedhof beigesetzt haben, zeigen Wut und Trauer zugleich, tiefe Enttäuschung und absolutes Unverständnis über die Entscheidung des Presbyteriums.

Um Synergie-Effekte zu erzielen und weitere Kostensteigerungen zu vermeiden, sollte die Verwaltung im Rahmen der Gespräche eruieren, ob der Johannesfriedhof eventuell gemeinsam mit der evangelischen Kirchengemeinde, vielleicht auch in Kooperation mit Bestattern im Rahmen einer neuen Trägerschaft verwaltet und betrieben werden kann.

In einer gemeinsamen Verwaltung oder engen Zusammenarbeit, eventuell auch mit der katholischen Kirchengemeinde, sieht die BfGT-Fraktion eine Möglichkeit, den Friedhof kostengünstiger und zukunftssicher zu betreiben.

In diesem Zusammenhang verweisen wir auf unseren Antrag „FriedWald für Gütersloh“, der am 14. März 2016 im Ausschuss für Umwelt und Ordnung auf der Tagesordnung steht.

Mit freundlichen Grüßen

BfGT

Ratsfraktion

Nobby Morkes

Fraktionsvorsitzender

Gütersloh, 28. Februar 2016

BfGT Bürger für Gütersloh e. V.
Wir Bürger werden mitbestimmen!